



令和3年度競技大会開催！

10月20日(水)・21日(木)・25日(月)に、令和3年度競技大会を開催しました。感染症対策として学年ごとの開催とし、20日は2年生、21日は1年生が校内でオンライン配信を行いながら開催しました。また、25日は3年生が仙台市体育館で保護者の観戦ありで開催しました。



私はバレーボールとドッジボールに出場しました。バレーボールでは経験者が少ない中、優勝することができました。みんな上手ですごく頼りになりました。準決勝では、先に1セット取られてしまいましたが、逆転してなんとか決勝戦に進出。準決勝の勢いで決勝も勝ち、見事優勝することができました。

みんなで頑張って優勝でき、とても嬉しかったです。最高の思い出になりました！

探究科 3年3組 高橋 春菜(西山中学校出身)



宮城県新人戦フェンシング競技優勝！



10月28日(木)～10月30日(土)に泉体育館で行われた、「令和3年度宮城県新人戦フェンシング競技」にて、本校探究科の米倉尚輝・千葉穂波がそれぞれ、個人男子フルーレ・個人女子フルーレで2年連続の優勝を果たしました。新人戦での男女連覇は本校フェンシング部創部史上初となりました。男子団体では惜しくも3位という結果になってしまいましたが、全国選抜宮城県予選のシード権は獲得したので、県予選でリベンジをしてもらえたらと思います。以下男子選手コメントです。

今大会は前回優勝者という立場で試合に臨み、絶対に負けられないというプレッシャーがあったので、男子個人で優勝することができ、今はほっとしています。

苦しい場面が何度もありましたが、なんとか勝ち切ることができ、日頃の積み重ねと努力は嘘をつかないと再認識することができました。

今後は個人の日本代表ランキング戦があるので、それに備えて練習していきたいと思います。また、今回負けてしまった団体でのリベンジもして、全国大会に出場できるよう頑張ります。

探究科 2年 米倉 尚輝 (条南中学校出身・写真右)

昨年出場したときは全然勝つことができず、悔しくて練習に打ち込んで迎えた今回の大会。個人戦はベスト16という結果でした。悔しい部分もありますが、高校からフェンシングを始めた私が、小学校からフェンシングをしている選手と互角に戦うことができ、個人的には納得のできる試合でした。

団体戦では、あと少しで決勝戦に進むことができたのに、一瞬の気のゆるみで逆転されてしまい、すごく悔いの残る試合になりました。12月下旬に全国選抜の宮城県予選があるので、それまでにしっかりと調整して、絶対に優勝できるようにします。

応援よろしくお願いします。

探究科 2年 田中 丞一 (北仙台中学校出身・写真中央)